



SAMYE

Tulku Migmar Tsering



Tulku Migmar Tsering adalah seorang guru dari silsilah Harta Karun Baru Chokling dari tradisi Nyingma Buddhisme Tibet. Beliau lahir di Nubri, Nepal di tahun 1975 dan memulai pelatihan beliau di usia muda setelah dikenali sebagai lama yang bereinkarnasi.



Tulku Migmar memulai edukasi formal beliau di tahun 1983 di Biara Ka-Nying Shedrub Ling di Kathmandu. Seiring berjalannya waktu, Tulku Migmar terbukti sebagai seorang praktisi yang menonjol, menguasai semua ritual dan seni suci secara terperinci dan merupakan hal yang mendasar bagi tradisi Harta Karun Baru Chokling. Tulku-la menyelesaikan retreat 3 tahun beliau dibawah panduan intensif dari guru akar beliau, guru besar Dzogchen terkenal, Kyabje Tulku Urgyen Rinpoche. Beliau telah menerima ajaran-ajaran dalam jumlah besar dari Kyabje Tsikey Chokling Rinpoche, Kyabje Chokyi Nyima Rinpoche dan Kyabgön Phakchok Rinpoche.

Beliau kemudian melanjutkan studi selama enam tahun di Ka-Nying Shedrub Ling Shedra atau Sekolah Tinggi Monastik. Disana beliau sukses dalam segala seluk beluk filosofi Buddhist pada program studi Buddhist lanjut di biara. Tulku-la juga merupakan bagian integral dari aktivitas-aktivitas humanitarian dan pelestarian kebudayaan di Nepal.

Tulku Migmar merupakan teman dari Kyabgön Phakchok Rinpoche sejak masih kecil dan mereka memiliki ikatan dharma yang dekat. Tulku-la terus bekerja keras untuk mengembangkan kemampuan bahasa Inggris beliau sehingga beliau dapat berbagi dharma sedemikian hingga para pendengarnya dapat benar-benar memahami dan mendapatkan pengalaman darinya.



Untuk lima tahun belakangan, Tulku Migmar berdiam di Singapura, dimana beliau menjalankan berbagai peran sebagai lama, penasehat spiritual, spesialis ritual, pembimbing, organizer, koki, dan pengelola center. Selain itu, beliau bepergian di kawasan Asia dan Amerika Utara untuk mengajar dan menginspirasi para murid di banyak center. Tulku-la adalah seorang pengamat yang penuh keingintahuan dan dengan cepat memahami kesulitan-kesulitan yang dihadapi para murid dari banyak negara dan latar belakang kehidupan. Phakchok Rinpoche telah menunjuk beliau sebagai lama berpengalaman dan sebagai guru pendukung bagi sangha Rinpoche berdasarkan kualitas beliau yang mengagumkan sebagai seorang lama dan berdasarkan kapasitas beliau yang kuat dan keinginan yang kuat untuk menolong orang-orang lain.